2011.2. 9 全国地方銀行協会 「図で考えるキャリアデザイン」 アンケート

自分はミドルとなり、今後の生き方について悩んでいました。しかし、本日の講義で気持ちが前向きになりました。先生の著書を中心に公人・私人でない「個人」を見つける旅に出ようと思います。

箇条書きで書いていたが、物事 の理解を深める為にも図でとらえ ることを意識してやっていきたい。 「30年計画については、大変興味を持ちました。自分自身も、長期の計画を立てて、 実現していく努力が必要だと感じた。

> 朝早く起きることで時間を有効に使い、 自分の時間を作り、今後のために何 かを始めてみようと思いました。

理解・疑問・反論の3つのポイントとしてとらえることを今後意識していきたい。

地元群馬の偉人館を旅してみたいと思った。

自分の事ではなく、取引先のお客様が悩んでいる問題が頭に浮かび、その問題解決に役立たないかと考えた。

お話しに理解できる点が多く、(特にワークライフバランス)。ブログや本をこれから見させていただこうと思いました。

仕事以外にもう一つの何かを早く見い出したいと思います。

本日までの研修についてのアドバイスもいただき、また別の見方で感じることができました。

人生=公人+私人+個人 という考え方が勉強になった。

仕事と家庭の時間、メリハリをつけてぜひ自分の時間を作っていきたいと思う。

説得型→納得型へは 参考となった。